

## Démarrage réussi pour le festival de théâtre amateur à En Solomiac



«**André le magnifique**» par «**Le livre bleu**» Photo DDM, F. Julien

C'est devant une salle comble qu'ont été ouvertes les 17èmes Théâtrales, au centre culturel En Solomiac.

Jean-Pierre Culos président des Théâtrales, André Ciercoles 1er adjoint à la mairie de Verfeil et Claude Roudière conseiller général de la Haute Garonne et maire de St Marcel Paulel, ont lancé les festivités en compagnie de Gisèle Grange présidente de la fédération départementale de la FNCTA, Philippe Gagneret président de l'union régionale Midi Pyrénées de la FNCTA et Nathalie Epaulard responsable des relations aux publics au TNT (Théâtre national toulousain). A noter que la présence de cette dernière témoigne des passerelles qui se créent entre les théâtres professionnel et amateur, avec notamment diverses propositions de stages.

Mais place au spectacle, avec la compagnie « Le livre bleu » et la pièce « André le magnifique ». Les spectateurs ont découvert les

déboires d'une petite troupe amateur dans un village gersois qui demande l'aide d'un acteur parisien en bout de course ; une comédie rythmée souvent irrésistible.

La soirée s'est terminée par un pot de l'amitié offert par la municipalité et animé par le groupe Jazz « Soft Winds ».

### **A VOIR, VENDREDI**

-20h30 (Grande salle) : Père Ubu, farce culinaire (Alain Serres), comédie à partir de 9 ans, 1h par le Théâtre Moteur Action (Toulouse)

-20h45 (Petite salle) : 27 remorques pleines de coton (Tennessee Williams), drame à partir de 14 ans, 1h par la Compagnie Arsenic (Toulouse)

- 22h00 (Petite salle) : Les trompettasses Sisters, Trio vocal tout public, 1h (entrée libre)

- 22h15 (Grande salle) : Coups de foudre (Jean- Pierre Lafon), création plutôt pour adultes, 1h30, par Takykardy (Toulouse)